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それぞれの最上川ものがたり

　第９５０回例会は地区ロータリー奉仕デー「それぞれの最上川
ものがたり Part ２」清掃活動として、馬見ヶ崎川での河川敷
清掃を行いました。伊藤修二ガバナーノミニーも参加されご挨
拶いただきました。以下開会セレモニーでの菊地賀治ガバナー
補佐・伊藤修二ガバナーノミニーの挨拶と長橋正人ガバナー補
佐からの事業の説明です。� （後藤卓也筆録・文責）

菊地賀治ガバナー補佐挨拶

　おはようございます。早朝からお集りいただ
きありがとうございます。本日はクラブ有志の
メンバーからお集まりいただき６クラブから
総勢５０名のご登録をいただいております。昨年
は中山町で伊藤三之ガバナーのもとで初めて
の「それぞれの最上川ものがたり」という事で

開催させていただきましたが、その際には中山RCからお世話
になり、中山町の河川敷で多くのロータリアンと一般の皆様の
ご協力を得て清掃活動を行ないました。
　「それぞれの最上川ものがたり」は今年の芳賀年度も継続
して母なる最上川を清掃して次世代につなげたいという事で、
Part ２となりました。次年度小松さんの時にも Part ３という
事で継続事業となっております。RI では今年から３年間の継
続事業をしようという事ですが、第28００地区は３年間の継続事
業を先駆けて行っております。今日は朝早くからお集りいただ
いて、短時間と思いますが、皆さんケガの無いようによろしく
お願いいたします。

　芋煮会等でたくさんのゴミが落ちているのではという予想に
反して、長橋ガバナー補佐からの説明にもありましたが、ゴミ
がほとんど落ちていなくて山形市民のマナーの良さを改めて認
識させられた清掃作業でした。

伊藤修二ガバナーノミニー挨拶

　皆さんおはようございます。早朝よりたくさ
んの方にお集りいただきありがとうございます。
中山山辺の皆さんも山形まで来ていただきあり
がとうございます。今菊地ガバナー補佐からお
話いただいたように今後さまざまな継続事業を
続けていく事になると思います。私はこの度不

慣れながら地区全体の取り纏めをする役割をお引き受けする事
になりました。皆様からのご厚情をいただきながら務めていき
たいと思っております。今日は皆さんケガの無いように成果の
ある事業にしていきたいと思います。ありがとうございました。

長橋正人ガバナー補佐からの事業説明

　開会セレモニーの後、全体の集合写真を撮り
各自持ち場に向かい、おおよそ３０分後にここに
集合いただきます。その後お茶とお弁当をお持
ちいただいてから解散という流れでお願いいた
します。正直ゴミはそんなに無いかもしれませ
んが、皆で「最上川をきれいにしよう！」とい

う気持ちが大事ですので、作業に取り組んでいただきたいと思
います。これから各クラブで持ち場に移動お願いいたします。


